
N i e d e r s c h r i f t  
 

über den öffentlichen Teil der Sitzung  
der Gemeindevertretung (Gemeinde Schülldorf) am Donnerstag, 12. März 2020, 

im "Haus der Jugend", Dorfstr. 12a, 24790 Schülldorf 
 

 
 Bürgermeister  
 Siegfried Tomkowiak  
   
 1. stellv. Bürgermeisterin  
 Maren Struck  
   
 2. stellv. Bürgermeister 

Klemens Roth 
 
Gemeindevertreter/in 

 

 Frithjof Albrecht 
Meike Albrecht 
Taner Dogan 
Johannes Staack 
Hans-Heinrich Struck 
Torge Struck 
 

 

 b) nicht stimmberechtigt:  
 
 Mitglieder der Verwaltung  
   
 Leitender Verwaltungsbeamter  
 Torsten Eickstädt  
   
 Mitglieder der Verwaltung / Protokollführer  
 Jan Rüther  
 
 c) entschuldigt:  
 
 Gemeindevertreter/in  
 Jana Ploß  
 Jutta Krambeck  
 
 
T A G E S O R D N U N G : 
 
  Öffentlicher Teil  

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der 
Einladung, der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit 

 

2. Änderungs- und Ergänzungsanträge zur Tagesordnung, Be-
schlussfassung über die Tagesordnung und evtl. Anträge auf 
Ausschluss der Öffentlichkeit gem. § 35 II GO SH 

 

Beginn: 19:30 Uhr Ende: 21:30 Uhr 
  
Gesetzliche Mitgliederzahl: 11 davon anwesend: 9 
  
Anwesend sind:  
 a) stimmberechtigt:  
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3. Beschlussfassung über evtl. Einwendungen gegen die Nieder-
schriften der Sitzungen vom 02.12.2019 und 09.01.2020 

 

4. Mitteilungen des Bürgermeisters  

5. Mitteilungen der Ausschussvorsitzenden  

6. Einwohnerfragestunde  

6.a. Information des Bürgermeisters über die Tagesordnung  

6.b. Fragen zu Beratungsgegenständen  

6.c. Fragen zu anderen Angelegenheiten der örtlichen Gemeinschaft 
sowie Vorschläge oder Anregungen 

 

7. Nachwahl eines Mitgliedes für den Kultur-, Sport- und Umwelt-
ausschuss 

GV3-1/2020 

8. Bestätigung der Wahl des stellv. Gemeindewehrführers der Frei-
willigen Feuerwehr Schülldorf 

GV3-2/2020 

9. Bericht über die Einnahme- und Ausgaberechnung der Freiwil-
ligen Feuerwehr Schülldorf für das Haushaltsjahr 2019 

GV3-3/2020 

10. Beratung und Beschlussfassung über den Einnahme- und 
Ausgabeplan der Freiwilligen Feuerwehr Schülldorf für das Haus-
haltsjahr 2020 

GV3-4/2020 

11. Beratung und Beschlussfassung über eine beabsichtigte 
Photovoltaikanlage östlich der A7 und südlich der K75 

GV3-6/2020 

12. Sachstandsbericht zur Knick- und Bankettenpflege 2019/2020 
sowie Beratung und Beschlussfassung über notwendige 
Pflegemaßnahmen 2020/2021 

 

13. Beratung und Beschlussfassung über den Wechsel der 
Leuchtmittel und Aufrichten der Straßenlaternen 

GV3-7/2020 

14. Beratung und Beschlussfassung über einen Antrag an das Lan-
desamt für Straßenbau auf Änderung der Beleuchtung auf dem 
Autobahnparkplatz Ohe A7 

GV3-8/2020 

15. Beratung und Beschlussfassung über Baumfällarbeiten an den 
Auffahrrampen zu den Autobahnbrücken in Ohe und Schülldorf 

 

16. Beratung und Beschlussfassung über die Anpassung der Ein-
zäunung der Regenrückhaltebecken 

 

17. Beratung und Beschlussfassung über die Gestaltung der Fläche 
an der Dorfstraße/Ecke Schachterbusch und vor dem 
Wappenstein 

 

18. Bericht der Amtsverwaltung  

19. Mitteilungen und Anfragen der Gemeindevertreterinnen und 
Gemeindevertreter 

 

   

  Nicht öffentlicher Teil  

20. Personalangelegenheiten GV3-5/2020 

21. Bericht der Amtsverwaltung  

22. Mitteilungen und Anfragen der Gemeindevertreterinnen und 
Gemeindevertreter 
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  Öffentlicher Teil  

23. Bekanntgabe von in nicht öffentlicher Sitzung gefasster Be-
schlüsse 

 

24. Schließung der Sitzung  

 
 
TOP 1.: Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ein-

ladung, der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit   
 
Der Bürgermeister Siegfried Tomkowiak eröffnet die Sitzung um 19:30 Uhr und begrüßt die 
Anwesenden. 
 
Der Bürgermeister stellt fest, dass zu dieser Sitzung mit Einladung vom 25.02.2020 form- 
und fristgerecht unter Mitteilung der Tagesordnung eingeladen wurde. Tag, Ort und Stunde 
der Sitzung sind öffentlich bekannt gemacht worden. Gegen die ordnungsgemäße Einladung 
werden keine Einwendungen erhoben. Der Bürgermeister stellt weiterhin fest, dass die Ge-
meindevertretung aufgrund der Anzahl der erschienenen Mitglieder beschlussfähig ist. 
 
 
TOP 2.: Änderungs- und Ergänzungsanträge zur Tagesordnung, Beschluss-

fassung über die Tagesordnung und evtl. Anträge auf Ausschluss der 
Öffentlichkeit gem. § 35 II GO SH  

 
Beschluss:  
 
Es wird beschlossen, die Sitzung mit der vorstehenden Tagesordnung durchzuführen sowie 
die Tagesordnungspunkte 20 bis 22 in nicht öffentlicher Sitzung zu behandeln, da gem. § 35 
Abs. 1 GO berechtigte Interessen Einzelner es erfordern. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
9 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
 
TOP 3.: Beschlussfassung über evtl. Einwendungen gegen die Niederschriften 

der Sitzungen vom 02.12.2019 und 09.01.2020   
 
Einwendungen gegen die Niederschriften müssen nach § 25 Abs. 6 GeschO innerhalb von 
14 Tagen nach Erhalt des Protokolls eingegangen sein.  
Die Niederschrift über die Sitzung vom 02.12.2019 wurde den Mitgliedern der Gemeindever-
tretung am 21.01.2020 zur Kenntnis gegeben. Einwendungen wurden innerhalb der Frist (bis 
07.02.2020) nicht erhoben. 
Die Niederschrift über die Sitzung vom 09.01.2020 wurde den Mitgliedern der Gemeindever-
tretung am 05.02.2020 zur Kenntnis gegeben. Einwendungen wurden innerhalb der Frist (bis 
24.02.2020) nicht erhoben. 
 
Sie gelten damit als genehmigt. 
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TOP 4.: Mitteilungen des Bürgermeisters   
 
Bürgermeister Tomkowiak berichtet über folgende Sachverhalte: 

- Aufgrund der aktuellen Entwicklung in Bezug auf die Vermeidung der Ausbreitung 
des Corona-Virus und der verschiedenen Empfehlungen werden die Veranstaltungen 
„Aktion Saubere Gemeinde“, „Babybörse“ und „Osterfeuer“ in der Gemeinde 
Schülldorf abgesagt.  

- Am 10.03.2020 fand in Kiel, Ministerium für Wirtschaft, Verkehr, Arbeit, Technologie 
und Tourismus des Landes Schleswig-Holstein, Amt für Planfeststellung Verkehr, ein 
Erörterungsgespräch im Zuge des Anhörungsverfahrens mit den betroffenen Ge-
meinden in Bezug auf die Planfeststellung für den Ersatzneubau der Rader 
Hochbrücke statt. Unterstützt von einer Anwaltskanzlei wurden die Argumente ausge-
tauscht. 

- Die Zuschussanträge aus dem Regionalbudget der Aktiv Region Eider- und 
Kanalregion Rendsburg für das Jahr 2020 konnten diesmal nicht berücksichtigt 
werden. Alternative Fördermöglichkeiten werden geprüft. Hierüber wird zu gegebener 
Zeit berichtet. 

 
 
TOP 5.: Mitteilungen der Ausschussvorsitzenden   
 
Der Vorsitzende des Bau- und Wegeausschusses Herr Johannes Staack berichtet über fol-
gende Sachverhalte: 

- In Bezug auf die Knickpflege im Gemeindegebiet sind alle sichtbaren Arbeiten erle-
digt. 

- Die Pflege der Straßenbanketten fehlt noch, da es in der letzten Zeit aus 
wettertechnischen Gründen nicht möglich war. 

 
Weitere Mitteilungen des stv. Vorsitzenden des Kultur-, Sport- und Umweltausschusses, 
Herrn Taner Dogan in Vertretung von Frau Jana Ploß, sowie der Vorsitzenden des 
Finanzausschusses, Frau Maren Struck, erfolgen nicht. 
 
 
TOP 6.:    Einwohnerfragestunde 
 
TOP 6.a.: Information des Bürgermeisters über die Tagesordnung   
 
Der Bürgermeister weist darauf hin, dass die Tagesordnung im Sitzungsraum ausliegt. 
 
 
TOP 6.b.: Fragen zu Beratungsgegenständen   
 
Es ergehen keine Wortmeldungen, nähere Informationen werden nicht gewünscht. 
 
 
TOP 6.c.: Fragen zu anderen Angelegenheiten der örtlichen Gemeinschaft sowie 

Vorschläge oder Anregungen   
 
Es wird die Frage gestellt, ob es für die „Aktion Saubere Gemeinde“ bereits einen neuen 
Termin gibt. Bürgermeister Tomkowiak teilt hierzu mit, dass zunächst die aktuelle Entwick-
lung in Bezug auf die Vermeidung der Ausbreitung des Corona-Virus abzuwarten ist. 
 
Des Weiteren wird die Frage gestellt, ob unter Berücksichtigung der aktuellen Situation die 
Treffen der Kinder- und Jugendgruppen stattfinden dürfen. 
Bürgermeister Tomkowiak empfiehlt, die Entwicklung zunächst abzuwarten. 
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Herr Eickstädt ergänzt, dass man dahingehend sensibilisiert sein sollte, ob aktuell auf die 
Durchführung einer Veranstaltung auch verzichtet werden kann, um die mögliche Verbrei-
tung des Virus zu verlangsamen. Die Teilnehmerzahl ist dabei zweitrangig. 
 
 
TOP 7.: Nachwahl eines Mitgliedes für den Kultur-, Sport- und 

Umweltausschuss   
 
Beschluss:  
 
Die Gemeindevertretung wählt Frau Brigitte Fritz als bürgerliches Mitglied für den  
Kultur-, Sport- und Umweltausschuss. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
9 Ja-Stimmen, 0 Stimmenthaltungen 
 
 
TOP 8.: Bestätigung der Wahl des stellv. Gemeindewehrführers der Freiwilli-

gen Feuerwehr Schülldorf   
 
Beschluss:  
 
Es wird beschlossen, der Wahl des Herrn Jürgen Beyer als stellv. Gemeindewehrführer mit 
Wirkung vom 12.03.2020 für die Dauer von sechs Jahren, bis zum 11.03.2026, zuzustim-
men.  
 
Abstimmungsergebnis: 
 
9 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
Der Bürgermeister verliest und überreicht Herrn Jürgen Beyer die Ernennungsurkunde zum 
stellv. Gemeindewehrführer.  
Herr Beyer leistet den Beamteneid. 
 
 
TOP 9.: Bericht über die Einnahme- und Ausgaberechnung der Freiwilligen 

Feuerwehr Schülldorf für das Haushaltsjahr 2019   
 
Bürgermeister Tomkowiak berichtet über die Einnahmen und Ausgaben der Freiwilligen 
Feuerwehr Schülldorf für das Haushaltsjahr 2019.  
Die Gemeindevertretung nimmt den Bericht zur Kenntnis. 
 
 
TOP 10.: Beratung und Beschlussfassung über den Einnahme- und 

Ausgabeplan der Freiwilligen Feuerwehr Schülldorf für das 
Haushaltsjahr 2020  

 
Beschluss:  
 
Es wird der Einnahme- und Ausgabeplan der Freiwilligen Feuerwehr Schülldorf für das 
Haushaltsjahr 2020 in der vorgelegten Fassung beschlossen.  
 
Abstimmungsergebnis: 
 
9 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
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TOP 11.: Beratung und Beschlussfassung über eine beabsichtigte 

Photovoltaikanlage östlich der A7 und südlich der K75   
 
Bürgermeister Tomkowiak erläutert den Sachverhalt. 
Aus der Beratung verweist Frau Albrecht darauf, dass es in dieser Angelegenheit bereits 
einen Beschluss vom 18.03.2019 gibt und stellt den Antrag, eine erneute Entscheidung zu 
vertagen bis die Neuaufstellung der Regionalpläne (Sachthema Wind) seitens des Landes 
rechtskräftig abgeschlossen sind. 
Herr Staack stellt die Frage, in wie weit eine Gemeinde verpflichtet ist, eine Bauleitplanung 
durchzuführen. Herr Eickstädt beantwortet diese, dass es keine Verpflichtung gibt. 
 
Herr Albrecht stellt den Antrag, den Beschlussvorschlag wie folgt zu ergänzen: 
 
Es wird beschlossen, dass aufgrund der derzeitigen Neuaufstellung der Regionalpläne 
(Sachthema Wind) für die Planungsräume I-III und der Fortschreibung des Windkapitels im 
Landesentwicklungsplan S.-H. zum jetzigen Zeitpunkt keine Entscheidung über die Errich-
tung einer Photovoltaikanlage auf den Flächen südlich der A210 und östlich der A7 erfolgen 
soll. Eine fortführende Beratung und Entscheidung soll nach Abschluss der vorstehenden, 
landesseitigen Planungen und der Veröffentlichung des vom Ministerium für Energiewende, 
Landwirtschaft, Umwelt, Natur und Digitalisierung Schleswig-Holstein angekündigten Erlas-
ses mit den Richtlinien zur Installation von Photovoltaikanlagen wieder aufgenommen wer-
den.  
 
Über diesen weitergehenden Antrag von Herrn Albrecht wird als erstes abgestimmt: 
 
Abstimmungsergebnis: 
9 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
Anschließend teilt Frau Maike Albrecht mit, dass sie ihren Antrag zurücknimmt, da er inhalt-
lich mit dem vorangegangen Beschluss übereinstimmt. 
 
 
TOP 12.: Sachstandsbericht zur Knick- und Bankettenpflege 2019/2020 sowie 

Beratung und Beschlussfassung über notwendige Pflegemaßnahmen 
2020/2021  

 
Bürgermeister Tomkowiak übergibt das Wort an den Vorsitzenden des Bau- und 
Wegeausschusses Herrn Staack. 
Um 20:15 Uhr verlässt Bürgermeister Tomkowiak den Sitzungsraum und die 1. stv. Bürger-
meisterin Frau Struck übernimmt die Sitzungsleitung. 
Herr Staack erläutert den Sachverhalt und berichtet über den im Ausschuss gefassten Be-
schluss. Die regelmäßige Bankettpflege ist erforderlich für die ordnungsgemäße 
Straßenentwässerung. 
Um 20:18 Uhr kehrt Bürgermeister Tomkowiak wieder zurück und übernimmt die 
Sitzungsleitung. 
Aus der Beratung ergibt sich, dass stellenweise scheinbar nicht fachgerecht gearbeitet 
wurde. 
Herr Hans-Heinrich Struck weist darauf hin, dass seit dem vereinfachten Flurbereinigungs-
verfahren 2006 die Gemeindestraßen nicht mehr im größeren Rahmen unterhalten wurden. 
Um 20:29 Uhr verlässt Herr Dogan den Sitzungsraum und kehrt um 20:32 Uhr wieder zu-
rück. 
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Beschluss: 
Es wird beschlossen, dass umfangreiche Pflegemaßnahmen in der Knick- und Bankettpflege 
durchzuführen sind. Der Aufwand wurde vom Vorsitzenden des Bau- und Wegeausschusses 
in einer Begehung festgelegt. 
Der Bürgermeister wird ermächtigt und beauftragt, die Kosten für diese Maßnahmen mit der 
Verwaltung zu ermitteln und die Arbeiten an den wirtschaftlichsten Bieter zu erteilen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
9 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
 
TOP 13.: Beratung und Beschlussfassung über den Wechsel der Leuchtmittel 

und Aufrichten der Straßenlaternen   
 
Bürgermeister Tomkowiak erläutert den Sachverhalt und weist darauf hin, dass im Neubau-
gebiet „Kiebitzberg“ wiederholt Straßenlampen defekt sind. 
Aus der Beratung wird auch angesprochen, dass beim Wechsel der Leuchtmittel auf LED 
auch die ggfs. geänderte Ausleuchtung zu bedenken ist. 
 
Beschluss: 
 
Es wird beschlossen, dass defekte Leuchtmittel im Ort künftig unter Berücksichtigung der zur 
Verfügung stehenden Haushaltsmittel im Rahmen der Wartung und Reparatur durch ener-
giesparende LED-Leuchten mit vergleichbarer Lichtstärke ausgetauscht werden sollen. 
Weiter sollen bei den Wartungsarbeiten alle schief stehenden Lampenmasten wieder ge-
richtet werden. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
9 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
 
TOP 14.: Beratung und Beschlussfassung über einen Antrag an das Landesamt 

für Straßenbau auf Änderung der Beleuchtung auf dem Auto-
bahnparkplatz Ohe A7  

 
Beschluss: 
 
Es wird beschlossen, beim Träger der Straßenbaulast des Parkplatzes Ohe Ost in diesem 
Jahr den Austausch der Leuchtmittel entsprechend dem Parkplatz Ohe West zu beantragen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
9 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
 
TOP 15.: Beratung und Beschlussfassung über Baumfällarbeiten an den 

Auffahrrampen zu den Autobahnbrücken in Ohe und Schülldorf   
 
Beschluss:  
 
Es wird beschlossen, die notwendigen Baumfällarbeiten an den Auffahrrampen zu den Auto-
bahnbrücken in Ohe und Schülldorf durchzuführen.  
Der Bürgermeister wird ermächtigt und beauftragt, die Arbeiten dem wirtschaftlichsten Bieter 
zu erteilen.  
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Abstimmungsergebnis: 
 
9 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
 
TOP 16.: Beratung und Beschlussfassung über die Anpassung der Einzäunung 

der Regenrückhaltebecken   
 
Bürgermeister Siegfried Tomkowiak erläutert den Sachverhalt und es erfolgt anschließend 
die Beratung. 
Um 20:53 Uhr verlässt Bürgermeister Siegfried Tomkowiak den Sitzungsraum und die 1. stv. 
Bürgermeisterin Frau Maren Struck übernimmt die Sitzungsleitung. 
Um 20:56 Uhr kehrt Bürgermeister Siegfried Tomkowiak wieder zurück und übernimmt die 
Sitzungsleitung. 
 
Beschluss: 
 
Es wird beschlossen, die notwendigen Reparatur- bzw. Ergänzungsarbeiten an der Einzäu-
nung der Regenrückhaltebecken in der Gemeinde Schülldorf vorzunehmen. Dabei ist die 
gesetzliche Mindesthöhe der Einzäunung zu berücksichtigen. Außerdem ist das wirtschaft-
lichste Material für die Einzäunung zu verwenden. 
Der Bürgermeister wird ermächtigt und beauftragt, die Arbeiten dem wirtschaftlichsten Bieter 
zu erteilen.  
 
Abstimmungsergebnis: 
 
9 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
 
TOP 17.: Beratung und Beschlussfassung über die Gestaltung der Fläche an der 

Dorfstraße/Ecke Schachterbusch und vor dem Wappenstein   
 
Beschluss:  
 
Es wird beschlossen, etwaige Verbesserungen der Gestaltung der Fläche an der 
Dorfstraße/Ecke Schachterbusch und vor dem Wappenstein im Zuge einer möglichen För-
derung im Rahmen des RaDStark-Projektes durchzuführen.  
Der Bürgermeister wird ermächtigt und beauftragt, den Kostenumfang dieser Maßnahme mit 
der Verwaltung zu ermitteln und die Erfolgsaussichten einer entsprechenden Förderung zu 
ermitteln. Über das Ergebnis ist im Bau- und Wegeausschuss zu berichten.  
 
Abstimmungsergebnis: 
 
9 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
 
TOP 18.: Bericht der Amtsverwaltung   
 
Es erfolgen keine Wortmeldungen. 
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TOP 19.: Mitteilungen und Anfragen der Gemeindevertreterinnen und 

Gemeindevertreter   
 
Frau Maren Struck stellt folgende Anfragen: 

- Wie ist der aktuelle Sachstand zum städtebaulichen Vertrag nach BauGB mit dem In-
vestor im Rahmen der Feinsteuerung im Vorranggebiet PR2_RDE_068 (Windkraft)? 
Herr Tomkowiak teilt mit, dass der Vertragsentwurf derzeit vom Investor geprüft wird. 

- Im „Schachter Busch“, linke Seite, sollte die Knickpflege durchgeführt werden. 
 
Herr Hans-Heinrich Struck teilt mit, dass das Parkplatzangebot am „Haus der Jugend“ zu 
knapp ist und zeitweise bei Veranstaltungen auch die Feuerwehrzufahrt als Parkplatz ge-
nutzt wird. 
Herr Tomkowiak weist darauf hin, dass hinter dem Gebäude über eine gesonderte Zufahrt 
Bedarfsparkplätze vorhanden sind. 
 
Herr Klemens Roth stellt folgende Anfragen: 

- In Bezug auf die Parkplatzsituation am „Haus der Jugend“ weist er auf die 
Vorfahrtsregelung hin. 

- Erhalten die Gemeindevertreter wie in der Vergangenheit im Rahmen der Digitalisie-
rung Tablets? 
Herr Eickstädt erläutert, dass es im Falle der Ausstattung der Gemeindevertreter mit 
Tablets Beschlüsse der Selbstverwaltung bedarf. 

 
Herr Torge Struck lobt die neue Sitzordnung der Gemeindevertreter.  
 
Der Bürgermeister Siegfried Tomkowiak schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um 21:16 
Uhr. 
 
 
TOP 23.: Bekanntgabe von in nicht öffentlicher Sitzung gefasster Beschlüsse   
 
Im Anschluss an den nicht öffentlichen Teil der Sitzung stellt der Bürgermeister Siegfried 
Tomkowiak die Öffentlichkeit wieder her und gibt die gefassten Beschlüsse aus nicht öffentli-
cher Sitzung bekannt.  
Es wurde beschlossen, den Stundenlohn der geringfügig beschäftigten Gemeindearbeiter zu 
erhöhen. 
 
 
TOP 24.: Schließung der Sitzung   
 
Der Bürgermeister Siegfried Tomkowiak bedankt sich für die Mitarbeit und schließt die Sit-
zung um 21:30 Uhr. 
 
 
 
 

gez. Tomkowiak          gez. Rüther 
       

Siegfried Tomkowiak   Jan Rüther 
(Der Bürgermeister) Osterrönfeld, 28.05.2020 (Protokollführung) 
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